

Stadt Memmingen



mm

Bayerisches Staatsministerium für
Familie, Arbeit und Soziales



Liebe Kolleginnen und Kollegen in den Memminger KiTas,

der Freistaat Bayern stellt zur ergänzenden Unterstützung für die KiTas pro Person zwei FFP2-Masken zusätzlich zur Verfügung. Weiter will der Freistaat Bayern damit - neben den bisher auch bereits gewährten finanziellen Förderungen für die Träger (u.a. für CO2-Messgeräte) - auch greifbar und deutlich machen, welche wichtige Arbeit in den KiTas geleistet wird. Wir verweisen hier auch auf den 390. Newsletter des Sozialministeriums.

Nachdem die FFP2-Masken nur durch über das THW und das Amt für Brand- und Katastrophenschutz geliefert wurden, dürfen wir Ihnen diese hiermit übersenden. Wir weisen darauf hin, dass es weiterhin keine Pflicht zum Tragen von FFP2-Masken in den KiTas gibt. Auch sind die Hinweise der jeweiligen Arbeitssicherheitsvorschriften bei der Handhabung zu beachten. Im Einzelfall oder für bestimmte Tätigkeiten kann eine FFP2-Maske jedoch sinnvoll sein.

Am wichtigsten ist jedoch die Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln des Rahmenhygieneplanes: Dies soll die Risiken für Familien und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter minimieren.

Auch wir danken Ihnen auf diesem Weg nochmals für Ihr Engagement in den KiTas vor Ort. Sollten Sie von Seiten der Stadt Memmingen Beratung und Unterstützung benötigen, dann wenden Sie sich gerne jederzeit an uns.

Ihr Amt für Kindertageseinrichtungen



Memmingen, 03.02.2021
Stadt Memmingen
Amt42 Kindertageseinrichtungen
kita@memmingen.de 08331/850462